
【３年生】高等学校について学ぶ会（済美高等学校） 

７月４日（金）の５時間目に、済美高等学校の先生を講師にお

招きし、進路講話を聞きました。 

数年前までは、就職率の高い高等学校でしたが、現在は、９８％

の大学等への進学率となっています。学びの選択肢も多く、普通

科と専門科があり、自分に合った進路を選択できるようになって

います。済美高等学校では、大学を卒業してから３年後の自分の

姿を常に考える教育を行うことで、在学中の進路変更も可能にな

っています。 

また、部活動も充実しており、陸上部、空手部、ライフル射撃

部、体操部には、日本代表選手になっている生徒もいます。 

そして、済美高等学校には、済美塾もあり、無料で受講できる

ようにもなっています。 

ぜひ、お子さんと話題にしていただき、興味関心があれば、高

校見学をするなど、進路選択の一つとして考えてみてはいかがで

しょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


